

EDITO DU JEUDI SAINT/A

Frères et Sœurs,

Paix et joie dans le Seigneur !

Avec la célébration de ce soir, nous commençons le triduum Pascal, une grande célébration divisée en trois jours. En ce premier jour, la communauté chrétienne se rassemble pour commémorer l'institution de l'Eucharistie et du sacerdoce.

Jésus, dans l'Évangile, pour manifester aux siens de quel amour il les aime et leur faire entrevoir de quel amour ils doivent s'aimer les uns les autres, Il fait un geste symbolique : il leur lave les pieds. Car l'amour vrai se traduit non dans de beaux discours, mais dans des gestes concrets. Voilà pourquoi le Christ n'hésite pas à s'agenouiller devant ses disciples pour leur laver les pieds, comme un simple serviteur.

On ne le dira jamais assez, fils et filles du même Père, frères et sœurs du même Christ, nous devons nous mettre au service les uns des autres dans l'humilité et le désintéressement. C'est pour moi -comme pour chacun et chacune d'entre vous- une occasion de rendre grâce Dieu pour le don des prêtres, des diacres et des fidèles laïcs de notre GPH qui se mettent au service de notre communauté et de leurs frères. Pussions-nous dans l'humilité et joie intérieure rendre le monde beau et fraternel.

Rassemblés spirituellement autour de la Table Eucharistique comme les Apôtres autour de la table du Cénacle, malgré nos éloignements physiques, célébrons cette eucharistie solennelle dans l'assurance que nous sommes, nous aussi, invités par le Seigneur à prendre part avec Lui à ses souffrances et à sa gloire.

Père Etienne NTAMBWE